



Das machen nur die Beine der Dolores,
daß die Pastores –
statt zu den Seniores lieber zum Lumpenball gehen.



Zwar sind die Sketche und der Kokolores,
die Würstchen und die Spirituores
für die Honores auch ganz schön,
doch die Beine der Graziories,
allen Alters und colores
sind der Magnet, man kann's verstehn.
Die sonst agieren auf Kirchenempores
unterstützen die Aktiores
als Lektiores und Kantiores
Dekoratrices und Ordensapplikatorices,
schenken Kurze aus als Donatrices
ermuntern die Küchenorganisatrices

Wenn jedoch die Beine fliegen
 tun sich wie im Traume wiegen,
 in der ersten Reihe applaudieren
 und sich köstlich amüsieren;
 denn so schön wie diese Beine
 gibt es im ganzen Kirchspiel keine.



KFD Frauen haben schöne Waden,
 wie auf dem Laufsteg, bei Paraden
 zeigen sie, von Kopf bis Fuß
 was eine kfd Frau haben muss
 um auch nach 100 Jahren noch zu wetzen
 und besagten Meilenstein zu setzen.

Danke für den gelungenen Abend mit viel Spaß an der Freud,
 bleibt gut zu Fuß für die kommende Zeit,
 wir sind stolz auf die Jubiläums-crew
 das sagt eine für alle,
 eure Marie-Lu